



SE BATIERON EN LA MAJADA LOS "PERREDISTAS"...

Ya se esperaba que "los políticos" demócratas del "sol azteca" se enfrentaran en la selección de los precandidatos para las elecciones intermedias, luego de más de un año de pelear en el "cochinerito", calificativo que ellos se impusieron y les cayó como anillo al dedo y al mismo tiempo, se encargaron de aumentar, gracias a la dirigencia del revoltoso y chimolero de Andrés López, quien sin buscar ningún hueso para los comicios de julio, aparece en los spots con la intención de jugar a la precisa del 2012, pos, nada dice del verdadero juego de la campaña y sigue con sus mismos rollos de "salvemos a México" como si fuera tan fácil encontrar soluciones de la situación actual. El infeliz "Peje" ni siquiera terminó el segundo piso, que allí lo tiene, parece que lo construyeron con las nachas. Todavía se atreve a prometer que van a bajar precios, que la gasolina sea más barata, como si no supieran que el 40 por ciento de la que gastan los vehículos en el país, fuera y es importada. Lo señala como si los precios internacionales fueran a hacer caso. Empero, lo más pinche y gacho fue lo que sucedió "entre hermanos de partido e ideología". Son de distintas corrientes, "los chuchos" y "los pejistas", aunque esconda la carátula. Alejandro Encinas puso a remojar sus barbas y no dio la feis. Empero las transas, las trácalas se dieron en las casillas y pese a que, repetimos, son de la misma sangre, se metieron zancadillas, compraron votos hasta en 500 pesos, repartieron pollos Kentucky y por lo visto en Álvaro Obregón, se vio que tienen dinero para comprar sus candidaturas y lo vieron y certificaron cientos de participantes. Son unos políticos marranos...



LA EXTINCION DE DOMINIO ES VIEJA...

Solamente faltaba que la legalizaran y hasta hicieran LEY la mentada "EXTINCION DE DOMINIO", nomás que antes la llamaron en la Procuraduría General de Justicia, dirección de bienes asegurados, con un enorme campo de acción. Ya que en las expropiaciones entraba todo lo que en las garitas de aduanas dejaban entrar los aduaneros autorizados por los mandos superiores, las garitas eran y son coladeras, pero tienen tarifas, por lo regular, toneladas de tal o cual producto. Las grandes bodegas eran insuficientes por los productos y mercancías que recorrían cientos de kilómetros hasta llegar a los centros de acopio en Tepito, principalmente, que por muchos años "fue



Fecha 17.03.2009	Sección Nacional	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

el granero” de **distribución**. Empero, faltaba el segundo o definitivo madrazo. Los operativos y las bodegas de Ceilán, enormes, estaban repletas de mercancías, que por cierto doña Marta Sahagún y sus hijitos los Briebesca se encargaron de vaciar y hasta la fecha, todavía tienen grandes locales en los que venden toda clase de enseres, aparatos y hasta coches en distintos estados. Apenas acaban de inaugurar un local montado a todo pelo en Monterrey. No sabemos por qué no aparecen en la revista Forbes. Empero, hace años que las propiedades y fortunas de los capos de las drogas, las repartían entre los altos funcionarios y jefes superiores de la Policía Judicial. Los preventivos y judiciales del DF también trabajaban y trabajan para su santo. Hace poco que todos esos bienes asegurados los entregaron a la Secretaría de Hacienda y no han tenido un limpio manejo. Posiblemente por lo mismo y para disfrazar los “robos legalizados” se sacaron de la chistera LA LEY DE EXTINCION. Con lo cual van a legalizar todas las propiedades, mercancías, joyas, coches, aviones, yates y lo que se acumule, como propiedades legalizadas. Entre gitanos no se leen las manos sucias...

¿VAN A DESCONTAR LOS CORTES DE **AGUA**...

Los atracos que cometen en las dependencias del gobierno referente a los servicios que reciben los causantes: cautivos y a los que han ingresado por las malas, son robos autorizados y... nomás cortan el fluido eléctrico y... ¡ya!... cortan el **servicio de agua** y ¡ya!... nunca lo consultan con la población, con los usuarios, debido a que no tienen poder ni nombramientos de ratas autorizadas, los monos que manejan la contabilidad no tienen calculadores que resten, que registren los lugares en los que los servicios de primera necesidad no fueran los necesarios ni los indicados, sino que los medidores siguen marcando el consumo y con frecuencia sufren errores, pero todos a su favor, nunca a favor del ciudadano, sin importar los daños que recibieron por los cortes de electricidad que no tienen límites;



¿saben lo que ocasiona un apagón de 12 horas?... ¡sí saben!... Entonces se hacen güeyes para de todas maneras dejársela ir a los ciudadanos. Luego, sabemos que en la cantidad de **agua** no hay números, pero sí los hay en la **distribución** y las fugas que dejan escapar millones de litros de **agua**. Fugas que no son reparadas a tiempo y otras erratas, hacen que hasta deje de llover y... se secaron las **presas** y Cutzamala ya es una ruina. Cortes de **agua** por días. Otros después y muchas zonas han sufrido la falta de **agua** religiosamente. Los recibos no marcan descuentos por todas las fallas, los cortes, y las sequías, que en la actualidad ya son comidillas. Sin embargo, los candidatos a la revista FORBES, principalmente los POLÍTICOS llegados a más, gracias a la ayuda que facilitan a los empresarios y ricos malsanos. Los medios pobres, los que cargan todas las pulgas reciben los madrazos y... pobre de ellos si la hacen de FOX FERROX... SE ESPANTAN DEL "CHAPO" GUZMAN...